

ABSTRAK

Dede Agus Nurrokhli, 1192020058, 2023. *Penerapan Media Pembelajaran Interaktif Dengan Menggunakan Film Animasi Nusa Dan Rara Mengenai PPAI Untuk Meningkatkan Pemahaman* (Penelitian Tindakan Kelas ini ditujukan untuk kelas V di SDN Mukti Usman Subang)

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan di kelas V SDN Mukti Usman Kab. Subang bahwa dalam pembelajaran PAI permasalahan yang peneliti temukan adalah hasil belajar siswa yang tidak memenuhi kriteria ketuntasan minimal KKM yang di tetapkan sekolah yaitu 75. Hal ini terjadi karena proses pembelajaran dirasa monoton dikarenakan belum menggunakan media interaktif sehingga siswa tidak termotivasi untuk belajar, sehingga pemahaman pada siswa rendah. Oleh karena itu peneliti bertujuan untuk meningkatkan mutu pembelajaran dengan menerapkan media pembelajaran interaktif menggunakan film animasi.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pemahaman pada siswa sebelum diterapkan penerapan media pembelajaran interaktif dengan menggunakan film animasi. Bagaimana keterlaksanaan penggunaan media pembelajaran interaktif menggunakan film animasi. Untuk mengetahui pemahaman pada siswa sesudah diterapkan penerapan media pembelajaran interaktif dengan menggunakan film animasi pada mata pelajaran PAI di SDN Mukti Usman Kab. Subang.

Media pembelajaran interaktif dalam proses pembelajaran supaya siswa mudah dalam memahami materi pelajaran secara mandiri ataupun berkelompok, menyenangkan, menarik dan bisa membuat siswa tidak merasa malas dan bosan untuk belajar, sehingga mempermudah pencapaian tujuan pembelajaran. Menurut Ahmad Susanto menyatakan bahwa pembelajaran dengan menggunakan media interaktif dapat meningkatkan motivasi dan minat belajar siswa sehingga siswa dapat memahami materi dan hasil belajar siswa dapat tercapai

Analisis data pada penelitian ini dilakukan dan setelah pengumpulan data. Data yang telah terkumpul dianalisis secara deskriptif kualitatif. Data yang dianalisis secara deskriptif kuantitatif adalah tentang hasil belajar siswa. Dalam penelitian tindakan kelas ini di ambil dari proses pembelajaran yaitu penerapan media pembelajaran interaktif menggunakan film animasi, hasil dari observasi/pengamatan untuk siswa, guru, dan catatan lapangan. Hasil akhirnya adalah perbandingan dari tes setiap siklus yang menunjukkan adanya peningkatan hasil belajar.

Hasil penelitian ditemukan bahwa sebelum menggunakan media pembelajaran interaktif persentase ketuntasannya hanya 40%. Kemudian keterlaksanaan penggunaan media pembelajaran interaktif menggunakan film animasi observasi aktivitas guru yang mencapai presentase 91, 66% sedangkan pada observasi aktivitas siswa yang mencapai presentase 90%. Setelah menggunakan media pembelajaran interaktif menggunakan film animasi pemahaman siswa dalam pembelajaran PAI meningkat dari setiap siklusnya perolehan kenaikan ketuntasan hasil belajar pada siklus I adalah 80% dan naik 100% pada perolehan ketuntasan hasil belajar pada tes siklus II.

Kata Kunci : Media Flim, Penelitian Tindakan Kelas, Pembelajaran Pendidikan Agama Islam.